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Aos dezesseis dias do mês de maio de dois mil e  vinte e três, às quinze horas, pelo sistema de

webconferência da RNP, foi realizada a 2ª Reunião Ordinária do Conselho de Campus do Campus

Restinga do ano de dois mil e vinte e três. A sessão foi presidida e secretariada pelo Diretor-geral,

Rudinei  Müller.  Estiveram presentes  os  seguintes  membros:  representantes  discentes  Marcelo

Pereira da  Silva e  Alexandre Maciel;  representantes  docentes  André Marcelo Schneider,  Dânia

Pinto Gonçalves e Daniela Favero; representantes técnico-administrativos em educação Gabriella

Fraga da Ré; representante da comunidade externa Cláudia Maria da Cruz, pela ONG Themis.  A

reunião foi convocada com a seguinte pauta: 1) Aprovação da ata nº 01/2023; 2) Homologação da

Resolução  ad  referendum  nº  012/2023  -  Altera  Plano  de  Aplicação  de  Recursos  do  projeto

Fortalecendo territórios em educação popular  (2ª alteração);  3)  Homologação da Resolução ad

referendum nº  013/2023 -  Alterar  Plano de Aplicação de Recursos  do projeto EcoRestinga;  4)

Aprovação  de  alteração  na  Resolução  nº  011/2023  -  Sábados  Letivos  2023;  5)  Aprovação  de

alteração  do  Plano  de  Ação  2023  a  partir  da  recomposição  orçamentária;  6)  Ação  de

desenvolvimento  em  serviço  Pedro  Leite;  7)  Ação  de  desenvolvimento  em  serviço  Tanise

Fernandes;  8)  Ação  de  desenvolvimento  em  serviço  Gabriela  Anhaia;  e  9)  Assuntos  gerais.

Passando à reunião, o diretor-geral solicitou a retirada do ponto 1 da pauta. Passou-se então ao

ponto 2) Homologação da Resolução ad referendum nº 012/2023 - Altera Plano de Aplicação de

Recursos do projeto Fortalecendo territórios em educação popular (2ª alteração).  Aprovado. 3)

Homologação da Resolução ad referendum nº 013/2023 - Alterar Plano de Aplicação de Recursos

do  projeto  EcoRestinga.  Aprovado.  4)  Aprovação  de  alteração  na  Resolução  nº  011/2023  -

Sábados Letivos 2023. A proposta foi  encaminhada pela direção de ensino e coordenações de

curso.  Aprovado.  5) Aprovação de alteração do Plano de Ação 2023 a partir da recomposição

orçamentária. O  diretor  Rudinei  explicou  sobre  o  novo  valor,  e  os  valores  necessários  por
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resoluções do Consup. Explicou que foram realizados ajustes nas bolsas de monitoria, destinados

recursos extras às bolsas de Pesquisa e Ensino e Bolsas dos núcleos. A Comissão do PA sugeriu

destinar quarenta mil para aparelhos de ar condicionado, em especial dos laboratórios; projetores

de multimídia,  vinte e cinco mil;  atualização do acervo dos cursos,  dezessete mil;  software de

gestão  e  negócios,  três  mil;  aporte  para  obra  do  Laboratório  de  Agroecologia,  quinze  mil;

Destinação  de  dez  mil  para  Laboratório  de  Gestão  e  Negócios,  Incubadora  e  Inovalab;

Equipamentos de TI, sessenta mil. Estas verbas com recursos de capital. Com recursos de custeio,

sugere-se  destinar  para  visitas  técnicas  quinze  mil;  transportes  para  visitas  técnica,  três  mil;

material pedagógico para Napne, três mil; aporte para diárias, cinco mil, quinhentos e vinte e seis

reais. Rudinei explicou que houve priorização de investimentos em função do entendimento que o

custeio já havia sido ajustado.  Aprovado.  6) Ação de desenvolvimento em serviço Pedro Leite.

Após apresentação da pauta, a conselheira Gabriella Fraga mencionou equívoco no preenchimento

do documento,  em que  colocam a  carga  horária  total  e  não  como ficaria  após  redução,  mas

considera  que  pode  ser  aprovado,  desde  que  ajustem  o  documento.  Aprovado.  7)  Ação  de

desenvolvimento em serviço Tanise Fernandes.  A conselheira Daniela Fávero questionou se os

setores que flexibilizam o percentual  incide sobre 30h ou 40h. O diretor esclareceu que incide

sobre 40h.  Aprovado.  8) Ação de desenvolvimento em serviço Gabriela Anhaia. A conselheira

Gabriella constatou que ocorreu a mesma situação que na solicitação do servidor Pedro Leite,

sugerindo aprovação com ajuste.  Aprovado.  9) Assuntos gerais. O conselheiro Marcelo Pereira

informou  que  Governo  Federal  abriu  consulta  a  Orçamento  Participativo  por  aplicativo.  A

conselheira Gabriella da Ré questionou sobre os horários das reuniões. O diretor informou que

historicamente  se  faz  rodízio  de  dias  e  horários,  mas  compreende  que  na  próxima reunião  o

Conselho pode discutir melhor agenda. Nada mais havendo a ser tratado, o diretor-geral, Rudinei

Müller, declarou encerrada a reunião, lavrando a presente ata, que, após lida e aprovada, segue

datada e assinada. Porto Alegre, dezesseis de maio de dois mil e vinte e três.

Rudinei Müller
Presidente do Conselho de Campus Restinga 
do IFRS
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